
Der Vorsitzende, Abg. Steiner, erläuterte kurz den Antrag. Der Aachner Verkehrsverbund 
beabsichtige ebenfalls, sich dem Antrag anzuschließen. Dann würde sich der gesamte NVR-
Verbundraum an der Antragstellung beteiligen. Das erhöhe natürlich nochmals die Chancen für 
eine erfolgreiche Bewerbung. Deshalb sei es wichtig, dass der Antrag heute von allen 
unterstützt werde. 
 


